
Al Presidente  

del Consiglio Regionale del Piemonte 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA N. 870 

ex art. 100 del Regolamento 

 

 

Oggetto: chiusura Alpitel a Nucetto (CN) 

 

Il sottoscritto Maurizio Marello – Consigliere regionale appartenente al Gruppo del 
Partito Democratico, 

 

Premesso che 

1) Lo scorso 12 ottobre è apparsa la notizia sul quotidiano La Stampa della 
prossima chiusura dell’Alpitel a Nucetto, in Valle Tanaro, storica azienda delle 
telecomunicazioni che da lavoro ad un centinaio di persone, fondata nel 1950, 
acquisita nel 2019 dal colosso Psc; 

2) Un anno fa si era scongiurata la chiusura, attraverso un accordo che 
prevedeva il contratto di solidarietà per i dipendenti, mentre questa volta 
sarebbe risultato vano l’incontro tra la proprietà ed i sindacati; 

3) Si tratta di una importante azienda per la Valle Tanaro che come si è detto da 
lavoro a circa 100 persone ( che sarebbero costrette a trasferirsi  nella sede di 
Beinasco) senza contare tutto l’indotto. La chiusura costituirebbe un fatto 
estremamente negativo per i lavoratori interessati e le loro famiglie, ma più in 
generale una perdita per l’economia della Valle. 

 
- Tutto ciò  premesso, 
 

interroga 

l’Assessore competente per conoscere quali iniziative intenda porre in essere per 
evitare la chiusura dello stabilimento Alpitel di Nucetto.  



 

Alba - Torino, 19 ottobre 2021 

 

        Maurizio Marello 


